

DOI: 10.18572/2071-1182-2021-2-12-15

Конституционные основы миграционной политики Российской Федерации

Романов Антон Владимирович,
аспирант кафедры теории и истории государства и права
Московского университета имени С.Ю. Витте,
магистр юридических наук
 pochta1_9@mail.ru

В данной статье **целью** исследования было изучить государственную Концепцию миграционной политики Российской Федерации, которая была принята на 2019–2025 годы. Кроме того нашей задачей было проанализировать взаимосвязь указанной Концепции не только с Конституцией Российской Федерации, но и другими нормативными правовыми актами, регулирующими миграционные отношения в Российской Федерации.

В теоретической части исследования главным вопросом было уяснение основных принципов миграционной политики Российской Федерации, в связи с основными задачами принятой государственной миграционной Концепции с учетом того, что основные направления государственной миграционной политики и механизмы ее реализации фактически предполагают достижение результатов, необходимых для нормализации отношений в сфере миграции.

Специальное внимание должно быть уделено противодействию коррупции при осуществлении функций, связанных с предоставлением государственных услуг в сфере миграции, выработке предложений по устранению условий и причин, способствующих коррупционным проявлениям, а также информатизации различных сфер государственной и общественной жизни.

Делается **вывод** о том, что важность рассмотрения указанной Концепции обусловлена возможностью осуществления гражданами своего права на свободное передвижение, указанное в ст. 27 Конституции Российской Федерации.

Ключевые слова: Конституция Российской Федерации, миграция, Российская Федерация, общественные отношения, правовое регулирование, государственная концепция.

Constitutional Fundamentals of the Migration Policy of the Russian Federation

Romanov Anton V.
Postgraduate Student of the Department of Theory and History
of State and Law of the Moscow S.U. Witte University
LL.M.

In this article, the **purpose** of the study was to study the state concept of the migration policy of the Russian Federation, which was adopted for 2019-2025. In addition, we analyzed the relationship between the provisions of the Constitution of the Russian Federation, but also with other normative legal acts regulating migration relations in the Russian Federation.

In the theoretical part, the main task of the migration policy of the Russian Federation, in connection with the put into effect of the state migration Concept, taking into account the fact that the main directions of the state migration policy and the mechanisms of its implementation actually imply the achievement of the results necessary to normalize relations in the sphere of movement.

Special attention should be paid to combating corruption in the performance of functions related to the provision of public services in the service sector, causing a challenge to eliminate conditions and conducive to corruption, as well as informatization of the spheres of state and public life.

It is concluded that the conclusion is that the exercise by citizens of their right to free movement, specified in Art. 27 of the Constitution of the Russian Federation.

Key words: the Constitution of the Russian Federation, migration, the Russian Federation, public relations, legal regulation, state concept.